

Einladung zum Herbsttreffen 2024

Das Treffen im Allgäu am 6. und 7. Oktober 2023 war einfach herrlich! Sonnenschein an allen Tagen und angenehme Temperaturen – ein goldener Oktober. Die Verlegung auf den alten Oktobertermin hat sich gelohnt.

Aus fast 80 Teilnehmern wurden nach herbstlichen Krankheiten 66 aber schön war's trotzdem. Die Ausfahrt war mit 90 km bewußt kürzer gehalten, damit mehr Energie für die Pausen und das Haubentauchen verblieb – und auch das hat sich unterhalb der Königsschlösser gelohnt. Wohin ich blickte waren zufriedene Mienen zu sehen und von Peters Servicewagen konnten wir tolle Fotos machen!

Das Programm am Stammtischabend war traditionell bayerisch und am Festabend traten die bayerischen Meister im Goaßlschnalzen mit ihren Peitschen über unseren Köpfen im Saal auf. Ein einmaliges und lautes Erlebnis!

<https://fischbachauer-schnoizer.jimdofree.com/buidl-und-videos>.

Was gut ist kann aber noch besser werden. Und so werden wir im neuen Jahr 2024 nach dem **traditionellen internationalen Stammtisch am Freitag den 11.10. um 19 Uhr am Bannwaldsee** bei Schwangau am folgenden **Samstag den 12.10. das Haubentauchen nach der Ausfahrt ab 14 Uhr auf dem renommierten Platz zwischen Festspielhaus und Forggensee** durchführen. Altgediente Teilnehmer kennen das schon aus den frühen Jahren des Treffens. Wir werden also nach der Ausfahrt uns nicht in Schwangau, sondern am Festspielhaus Füssen am Ufer des Forggensees zum Haubentauchen treffen. Da darf man eigentlich nicht hinfahren, aber wir dürfen. Ich habe mal Bildmaterial aus den Vorjahren rausgesucht – schaut echt gut aus und hat richtig Spaß gemacht! Und für Bewirtung und Sanitäres ist dort ebenso gesorgt und ab 15 Uhr ist dort Pause in der Festspielaufführung an diesem Tag und die Festspielgäste können uns am See besuchen. Das wird sicher zu vielen interessanten Gesprächen führen.

Aber damit nicht genug! Es ist uns gelungen, für den **Festabend am Samstag, den 12.10.2024 für 80 Teilnehmer das Schloß Hopferau bei Füssen** zu reservieren!

<https://www.schloss-hopferau.com/>

Auch hierzu habe ich ein Foto aus dem Jahr 2015 herausgesucht, in dem wir dort bis tief in die Nacht gefeiert haben. www.schloss-hopferau.com Ihr seht also, es bewegt sich was im Allgäu und wir freuen uns schon heute, euch wieder mit euren Sternen dort begrüßen zu dürfen.

Die Anmeldeunterlagen findet ihr in der Beilage.

Wir freuen uns auf Euch! Und gebt Gas! 80 exklusive Plätze sind schnell vergeben!

Heure Heidi und Uli Busch